



今日は冷えるな、と空を見上げるとひとひら、またひとひら。粉雪が灰色の空から舞いおりてきます。寒くなってきましたがお元気でお過ごしのことと思います。街内の木々は冬支度を終えましたがご家庭では新年を迎える準備でお忙しい頃かと思ひます。コミュニティ協議会では今年の総括と反省を行い、新しい年に向け住民の皆さんが安心、安全と快適に過ごせる毎日でありますように行動すべきだと思ひております。本年は7月の豪雨で甚大な被害が出て、朝倉市全体でイベントの自粛を申し合わせました。美奈宜の杜も文化祭だけ規模を縮小して開催しましたが来年は平穏な年であつて欲しいと思ひます。年末で多忙ですがお身体には充分お気をつけお過ごし下さい。

第3回 文化祭実行委員会 開催

平成29年10月24日(火)10:00~11:30 文化教室②

議題:第17回文化祭について

実行委員の皆さんに出席して頂き「文化祭」の総括を行いました。

以下、主なものを列記しました。

- 文化祭について
 - 初めて実行委員として参加して、住民間の親睦を深め各自の特技がよく分かって良かった
 - 住民だけで良くできたと思う
 - 作品の集め方、持ち込み方に一考を要する
 - 盆栽は好評、できれば名前が欲しい(ガーデンパートナー出展)
- 作品展示について
 - 作品のレイアウトで、大きなものが目立ち小さいものが寂しい
 - 書道の説明で字が小さく読みにくい
- ガレージセールについて
 - 電気製品は作動を確認して販売する
- 餅つき
 - 雨で軒下での餅つきで40キロつきあげ完売した

※来季の開催にむけ、問題提起(駐車場など)がありました、できるものは早期に改善したいと思います

トレッキング&デジカメによるバスツアー

絶好の行楽日和となった11月5日、バスツアーが催され37名の一行は、古い石橋の美しさに感嘆し、貴重な伝統芸能清和文楽を楽しみました。車中では文学講座の武田さんから演目の解説があり、また重松さんの自作の俳句の紹介ありと、いつにも増して中身の濃いバスツアーでした。(宇都さん記・写真立木さん)



美奈宜の杜コンサート

11月8日(水)13:30~14:30 杜のサロン

7月の豪雨災害で朝倉市での催しものは自粛され、開催が危ぶまれましたが住民の皆さんの要望と、アンサンブル・ソボロニーの方の熱意により今年もコンサートが実現しました。演奏曲は懐かしい、ふとロずさみとなる曲もあり、皆さんで合唱して楽しい心の安らぐ一時でした



ダーツ・オープン戦 開催

11月24日(金) 10:00~12:00 杜のサロン 参加者20名で熱戦がくり広げられました。結果は以下のとおりです。(敬称略)

- 優勝 山崎敏之(5丁目)・1138点
 2位 立木清文(5丁目)・1008点
 3位 松田義登(7丁目)・990点



第13回 文学講座「古典つまみ読み」

11月8日(水)10時~11時30分 文化教室②

題:「発心集」(笛を吹いて明かし暮らす法師)
 第9回に引き続き仏教説話集の「発心集」を再び取り上げます。発心集には百余りの話が収められていますので、登場するお坊さんも様々です。お坊さんの中には詩歌や音楽に打ち込む「好き者」もいました。すなわち風流人である事は決して出家者の本来のあり方ではないのですが、作者の鴨長明自身がこよなく琵琶を愛した人であった為か、笛を吹くのが何よりの喜びであった坊さんを優しく描いています。いつの時代にも、ひたむきで純な心を持った人がいた事を知る一つの機会になろうかと思ひます。

第14回 文学講座「古典つまみ読み」

11月22日(水)10時~11時30分 文化教室②

題:「保元物語」(十三歳で処刑された公達の覚悟)
 保元元年(1156年)に京都に起こった皇室並びに摂関家内部の争乱(保元の乱)は源義朝、平清盛らと結んだ後白川天皇側が崇徳天皇側を一気に破って終わります。源義朝は天皇から、上皇側に付いた父(源為義)と異母弟たちを処刑せよという命令が下されます。義朝の異母弟四人(13歳・11歳・9歳・7歳)は処刑されるために船岡山に連れて来られますが、あまりに惨い運命を受け入れがたい弟たちに対して、13歳の兄は武門源氏の子として覚悟を堂々と語ります。誰もが肅然とさせる言葉です。

囲碁オープン大会 開催

10月21日(土)10時~17時 文化教室②

碁友の会主催の「囲碁オープン戦」(敬称 略)が開催され、結果は以下の通りです。
 優勝:日野桂一郎・5段(7丁目)
 2位:小原 隆弘・4段(6丁目)
 3位:川上 一文・3段(5丁目)



グラウンドゴルフオープン戦 (敬称 略)

11月1日(水)西ビルグラウンドゴルフ場 10時スタート
 快晴に恵まれた日、35名の参加があり熱戦を繰り広げました。結果は以下の通りです。



- 優勝: 吉田幹彦(6丁目)スコア40
 2位: 山内博文(2丁目)スコア41
 3位: 徳永範雄(7丁目)スコア41

太陽光発電施設大隈 説明会

11月14日(火) 6月以来停止していました大隈の太陽光発電が県の指導により改善し、その説明会が行われました。(詳細は「羅針盤」にて)

あいのりタクシ-利用状況・10月実利用者数102人

| | 延べ利用者数 | 1日平均数 | 利用種別 | |
|-----|--------|-------|------|------|
| 29年 | 340人 | 12.5人 | 一般 | 59人 |
| 28年 | 420人 | 15.3人 | 半額 | 281人 |
| 27年 | 411人 | 13.4人 | 無料 | 0 |